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Compte rendu CA du 10 novembre 2022 

 

Présents : Frédéric Cackowski, Vincent Cosseron, Pierre Bétil, Xavier Berton, Eric Perrigois, Géraldine 

Marsollier, Manuela Aigron, Aurore Fioriti, Franck Castillan, Clément Romanin Bluteau, Charline Amorin, 

Anaïs Rabouam, Flavien Chiron.  

Excusés : Céline Boulin, Dominique Mallard, Damien Jarrot, Françoise Batard-Mander, Steve Gouault, 

Ludovic Daiguson, Emilie Froger.  

 

Accidents  

Trois accidents ont eu lieu cette semaine en bloc : deux jeunes sur le même bloc en cours et une adulte en 

permanence.  

Il faudrait peut-être prévoir des séances pour apprendre à chuter en bloc.  

Les licenciés doivent faire une déclaration à l’assurance lorsqu’il y a un accident pour garder une trace.  

Se renseigner sur le registre de sécurité qui est à l’entrée de la salle. (Peut-il être utilisé par les licenciés en 

cas d’accident ?) 

Retour octobre rose 

C’était une première édition et il y a eu peu de personnes de présentes. Prévoir plus de communication pour l’an 

prochain.  

 

Retour formation juges bloc  

Un petit bilan de la formation de juge de bloc faite par Françoise Roïg :  

 Positif : 

 - bien accueilli,  

- salle conviviale malgré un petit pb de visibilité de l'écran dû aux ouvertures n'ayant pas de rideau. 

 - groupe de stagiaires sympa, mais pour moitié vierge de connaissances en escalade! 

Moyen : 

 - repas trop léger pour beaucoup et à mon avis cher puisque 15.90€ entrée et dessert + 1.90€ pour le 

café (soit un total à 17,80€/personne). 

Négatif : 
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- Trop de personnes sans aucune expérience de l'escalade( qui plus est en compétition) que ce soit 

comme spectateur ou comme grimpeur, ce qui veut dire que les pré-requis demandés 

étaient  inexistants pour quelques-uns, 

-  Très peu avaient lu les règles communes et celles du bloc...... 

- Beaucoup de temps passé à expliquer les définitions générales, et je ne parle pas des 

connaissances propres au bloc. 

-  
La moitié du groupe n’avait aucune connaissance ni expérience de l’escalade : 2 échecs et 3 repéchés sur 10 

participants. Les personnes présentes sont des parents du cours compétition qui ne pratiquent pas forcément 

l’escalade.  

Il faudrait anticiper pour la prochaine fois et laisser plus de temps entre le moment de l’inscription et le moment de 

la formation. Ainsi, nous pourrions former en amont les personnes qui souhaitent passer la formation.  

Une formation juge est prévue le 26 mars pour la voie. En parler rapidement.  

Offrir les tee-shirts pour les juges afin de les remercier pour leur investissement.  

 

Chartes 

La charte permanenciers est gardée à l’identique sauf pour une phrase :  

Prévoir chaussures fermées si vous enlevez vos chaussons, rythmiques ou baskets propres entre 
les voies. (à la place de tongues et sandalettes.) 
 
La charte financière a été modifiée par le bureau. Elle est accessible sur teams.  

Informer les juges et autres bénévoles des prises en charges ou abandons de frais. 

Les parents de compétiteurs souhaiteraient que le club calcule le montant du covoiturage pour chaque compétition.  

 

RSO 

DUER : Document Unique d’Evaluation des Risques (pour les salariés) lien : DUER ASA escalade.xlsx 

Reprendre le document présent sur Teams pour le compléter. Le document est obligatoire et doit être présenté en 

cas d’accident du travail d’un salarié.  

Xavier se propose de coordonner ce groupe de travail. Groupe : Xavier, Charline? , Clément et Franck avec Elodie.  

Le Comité Départemental Olympique et Sportif crée un groupe de travail sur le développement durable à l’aide d’un 

service civique. Le CDOS demande donc à tous les clubs du département une participation humaine pour aider à ses 

groupes de travail. Charline est intéressée, à confirmer en fonction des horaires.  

 

https://escaladeasa.sharepoint.com/:x:/s/RH-DUEVO/EcZNSJQs6A1InmevQovTg8UBET1X5x7GmOJfQbD6HnXVSA?e=zQIPnw
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Outils de communication 

Exemple les infos sécurité du club loire-layon : http://escaladeloirelayon.free.fr/?page_id=1807 

Les comptes administration de Facebook et Instagram ont été récupérés.  

L’objectif de ces moyens de communication (FB, Insta et mails) est de toucher toutes les tranches d’âge des licenciés 

du club.  

Se concentrer sur les événements qui impliquent le club.  

Anaïs et Aurore souhaitent mettre en place une newsletter par mail et sur les réseaux. Elodie va s’occuper 

également du compte Instagram.  

La newsletter apparaitra également sur le site.  

Prestations : Prévoir des flyers pour les écoles et collèges, maison de quartier et entreprises.  

 

 

UNSS :  

Démontage du mur le mercredi 31 mai pour que le remontage soit fait jusqu’au dimanche. Compétition du lundi 5 

au vendredi 9 juin pour 850 compétiteurs. Jocelyn sera chef ouvreur pour la compétition. Pour la réouverture suite à 

la compétition, il y aura Julian et Mathias de Climb Up. Elodie s’occupera du cahier des charges pour la réouverture. 

Financièrement, nous sommes à un coût compris entre 2000 et 3000 euros.  

Lien vers les documents du SharePoint 

Pierre veut bien être coordonnateur.   

 

Para escalade : 

Des subventions ont été demandées par le club, le CT et la ligue pour le para escalade.  

Une idée a été soumise : faire un open national de para escalade à Avrillé pour le mois d’octobre 2023.  

La compétition pourrait fonctionner sur un mur déjà existant, il y aurait besoin d’ouvrir quelques voies spécialement 

pour la compétition.  

Sorties :  

Cascade de glace : prévue fin janvier. Seulement un inscrit sur 8 pour l’instant.  

2 sorties alpinisme début juin : 1 débutant et 1 confirmé destination La Grave. Venue du guide de haute montagne 

le 26 novembre.  

http://escaladeloirelayon.free.fr/?page_id=1807
https://escaladeasa.sharepoint.com/:f:/s/UNSS2023/EhNU9o2QN2JEsa9F5rAH8DcBqEqM6oLb54wmsj-8KkeSIw?e=zoI0CN
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3 sorties en salle de prévues entre novembre et février : 2 à Nantes Vertical Art, Altissimo et une à Tours à Touraine 

escalade.  

Sorties falaises : dimanche 26 mars et dimanche 30 avril avec un encadrant.  

Sortie jeunes : WE du 8 mai.  

Stage couenne et grandes voies pour les adultes : WE du 26 mai (Ascension) encadré par Franck.  

Sortie famille à Saulges le 4 juin.  

Pour les cours compétition et perf : coupe de France jeune à Marseille avec le cours compétition (première semaine 

des vacances de printemps) + sortie en falaise sur plusieurs jours sur la même semaine que la coupe de France. 

Budget de 5800 euros pour 15 personnes. Financement du club de 750 euros, subvention de l’ANS de 1000 euros + 

autofinancement. Elodie doit prendre contact avec Xavier pour l’organisation financière.  

Pour chaque sortie, il faudrait un référent organisateur.  

Prévoir une réunion organisation sur les sorties en décembre.  

Animations (contest) : 

Deux de blocs et deux de difficultés 

Bloc : samedi 17 décembre sur le thème de Noël réservé aux licenciés enfants et adultes.  

21 janvier : diff 

5 mars : bloc 

13 mai : diff 

Remarques diverses :  

- Faire les réinscriptions en mai/juin avec Hello asso + paiement en ligne.   

- Faire les inscriptions fin juin/ début juillet.  

- Début septembre nous pourrions faire une porte ouverte pour la place des assos.  

- Représentants au CT49 : Ludovic, Steve, Vincent, Fred, Aurore, Flavien.  

- Convention avec la mairie : mis en place pour savoir qui doit payer quoi (corde, baudrier, prises, remontage 

du mur…) ainsi que les montants approximatifs.  Convention Mairie ASA Scolaires V1.docx 
- Beal demande 214euros pour le transfert de retour de nos cordes.  

- Peut-on voir avec la mairie d’Avrillé pour avancer le tableau qui est dans le couloir à l’entrée de la salle ? Ou 

mettre un deuxième tableau ? Cela permettrait plus d’accessibilité et visibilité.  

- Peut-on mettre une boite à l’entrée de la salle pour laisser un badge ?  

https://escaladeasa.sharepoint.com/:w:/s/GestionMur/EWbfpgSbDU9BuGNEMsuJgswBYHUA-ax9enCdOzONES-jOQ?e=ZUne7g

